

市ホームページ「フォトでお知らせ」で
まちの話題をお知らせしています。
ぜひご覧ください。

TOPICS まちの話題

7月6日～8日 なまらうまいっしょグラン プリ

北海道日本ハムファイターズ
北海道まつりが札幌ドーム（札
幌市）で開催されました。

昨年度グランプリをはじめ、
全道14振興局より各1店舗が出
店して開催された第3回なまら
うまいっしょーグランプリで
は、名寄市から「名寄煮込みジ
ンギスカン」が初出店し、全15
店の中で堂々3位となりました。



7月10日 第56回平和音楽大行進



第56回平和音楽大行進が名寄
小学校グラウンドを出発点に行
われました。

カブスカウト隊の先導のも
と、市内各幼稚園、小学校、中
学校、陸上自衛隊音楽隊の15団
体に参加したほか、社会を明る
くする運動実施委員会も一緒に
パレードを行いました。

7月11日 名寄高校陸上部「ひまわり ボランティア」

国道239号線をひまわりで
飾る「名寄239ひまわりロ
ード」で名寄高校陸上部の1・2
年生33人が社会貢献のためにひ
まわりボランティアの作業を行
いました。

この日行った作業は6月上旬
に蒔いた名寄239ひまわりロ
ードの草取り作業。
部員たちはひまわりの芽と雑
草を見極めながら真剣な表情で
作業にあたっていました。



7月15、16日 ダウン・ザ・テッシオー ペツ2012



天塩川をカヌーで下るカヌー
ツーリング「ダウン・ザ・テッ
シーオーペツ2012」が開催
され、道内外から約130人が
名寄大橋河川敷でのスタート式
に参加しました。

加藤市長から「自然の雄大さ
を感じて天塩川を楽しんで」と
あいさつの後、参加者はカヌー
に乗艇。加藤市長によりスター
トの旗が振られ、参加者は一斉
にスタート。59km先のゴールを
目指しました。